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このニュースは「会」の活動内容を掲載して、加盟団体、地域の会と会員のみなさんにお届けするものです。このニュースを受け取った団体、地域の会は構成員に届けてください。 

メール登録されている加盟団体、地域の会にはＰＤＦでも送信しています。 

オレンジ旋風を巻き起こそう!!! 身につけ

てみると案外ハマるよ（投稿） 
 私はこれまで、身につけるものの大半は黒、グレー、

ブルーの３色で占められていましたが、知事選では、シ

ンボルカラーがオレンジなので、オレンジ色を身につけ

て応援することにしました。 

 オレンジ色のポロシャツも着てみると違和感はなく、

靴と靴下をオレンジにしてみるとだんだん楽しくなって

きたのです。今では、普段でもオレンジ色の長めのタオ

ルを首に巻いたり、オレンジ色のバッグを持ったりして

います。先日の演説会には、ポロシャツと短パンはグ

レーにして、オレンジのタオルマフラー、キャップ、

バッグ、靴下を身につけて参加したところ、オシャレ上

手の友人から「そのコー

ディネートなかなかいい

わ」と褒められました。 

 私の生活にはなかったオ

レンジ色がオシャレで楽し

い色に変わったのは、耕太

郎候補のおかげです。恥ず

かしがらずにオレンジを身

につけましょう。案外ハマ

るかも知れませんよ。でき

れば２つ以上身につけま

しょう。演説会でオレンジ

のシャツの人を見かけまし

たが、偶然なのか意思表示

なのかわかりませんでし

た。だからどんどんオレン

ジを身につけましょう。 

事務所表を飾る絵画「オ

レンジ色の明日」 

２６日午後・市川町にて（左） ２６日早朝・ＪＲ西明石駅にて（右） 

地
域
の
共
同
の
広
が
り
が
元
気
な
活
動
に
、
話

し
合
い
、
励
ま
し
合
っ
て 

 

二
十
五
日
開
い
た
、
団
体
・
地
域
代
表
者
会
議
で
は
、

各
地
域
の
会
の
元
気
な
活
動
が
報
告
さ
れ
ま
し
た
。
「
オ

レ
ン
ジ
メ
ッ
セ
ー
ジ
ぶ
く
ろ
・
耕
太
郎
カ
ー
ド
は
ウ
ケ

る
。
終
盤
は
五
百
人
規
模
の
集
会
を
す
る
」
（
西
区
）
、

「
ニ
ュ
ー
ス
は
す
で
に
十
三
号
、
朝
夕
の
宣
伝
も
告
示
ま

で
に
十
七
カ
所
、
今
後
も
徹
底
的
に
や
る
」
（
宝
塚
）
、

「
オ
レ
ン
ジ
メ
ガ
ホ
ン
を
宣
伝
の
ポ
イ
ン
ト
に
、
勝
て
る

雰
囲
気
が
出
始
め
て
い
る
」
（
明
石
）
な
ど
で
す
。
地
域

の
共
同
の
輪
の
広
が
り
が
対
話
で
も
、
宣
伝
で
も
大
き
な

威
力
を
発
揮
し
て
い
ま
す
。
話
し
合
い
、
励
ま
し
合
っ
て

行
動
し
ま
し
ょ
う
。 

【
兵
商
連
・
神
戸
北
民
商
】
「
オ
レ
ン
ジ

セ
ッ
ト
」１
５
０
０
０
活
用
し
き
る
ゾ 

 

神
戸
北
民
商
で
は
、
「
県
政
の
会
か
ら
二
万
三
千
セ
ッ

ト
来
た
。
埋
も
れ
て
し
ま
う
…
」
と
、
び
っ
く
り
。
「
各

団
体
に
仕
分
け
し
て
も
一
万
五
千
セ
ッ
ト
民
商
に
残
っ
て

い
る
…
。
な
ん
せ
、
会
員
と
こ
ろ
に
届
け
よ
う
」
と
、
昨

日
か
ら
届
け
る
行
動
が
は
じ
ま
っ
て
い
ま
す
。 

 

あ
る
お
好
み
焼
き
屋
さ
ん
で
は
、
「
お
客
さ
ん
や
知
り

合
い
に
言
う
わ
」
と
二
十
セ
ッ
ト
を
店
に
置
い
て
く
れ
る

こ
と
に
。
お
寿
司
屋
さ
ん
で
は
、
「
知
り
合
い
に
声
か
け

る
」
と
十
セ
ッ
ト
預
か
っ
て
も
ら
い
ま
し
た
。
支
部
ご
と

に
行
動
を
強
め
、
一
万
五
千
枚
の
活
用
を
め
ざ
し
ま
す
！ 
 



「憲法県政の会」ニュース ２００９年６月２７日 第１８号 ２面  

人
が
田
中
さ
ん
の
こ
と
を
知
っ
て
ほ
し
い
と
、
そ
の
思
い

を
ワ
ン
コ
イ
ン
募
金
に
託
し
、
健
闘
を
誓
い
合
い
ま
し

た
。 

【
伊
丹
の
会
・
個
人
演
説
会
】
「明
る
い
未
来

を
託
せ
る
の
は
耕
太
郎
さ
ん
し
か
い
な
い
」 

 

二
十
五
日
開
催
さ
れ

た
、
い
た
み
ホ
ー
ル
で
の

個
人
演
説
会
で
は
、
生
活

と
健
康
を
守
る
会
、
新
日

本
婦
人
の
会
、
伊
丹
民

商
、
日
本
共
産
党
市
会
議

員
か
ら
、
各
分
野
か
ら
の

要
求
と
県
政
転
換
へ
の
決

意
が
表
明
さ
れ
ま
し
た
。 

 

 

参
加
者
か
ら
は
、
「
耕

太
郎
さ
ん
の
話
は
わ
か
り

や
す
く
、
県
民
の
具
体
的

な
声
も
例
に
あ
げ
て
お
ら

れ
ま
し
た
。
命
や
く
ら
し

を
守
り
、
子
ど
も
た
ち
の

明
る
い
未
来
を
託
せ
る
の

は
耕
太
郎
さ
ん
し
か
い
な

い
」
と
の
感
想
が
寄
せ
ら

れ
て
い
ま
す
。 

 

【
兵
庫
民
医
連
・
「
は
ぁ
も
に
ぃ
」
】
学
習

を
力
に
、
さ
ら
に
奮
闘
し
よ
う 

 

兵
庫
民
医
連
加
盟
の
「
給
食
セ
ン
タ
ー
」
は
ぁ
も
に
ぃ
で

は
、
先
日
夕
方
「
県
政
問
題
学
習
会
」
を
開
催
し
ま
し
た
。

田
中
候
補
の
Ｄ
Ｖ
Ｄ
を
観
た
後
、
民
医
連
常
任
理
事
の
東
久

保
さ
ん
が
、
井
戸
県
政
が
こ
れ
ま
で
い
か
に
県
民
の
健
康
や

雇
用
を
破
壊
し
て
き
た
の
か
、
わ
か
り
や
す
く
説
明
。
特

に
、
雇
用
対
策
と
い
い
な
が
ら
二
百
億
円
も
の
補
助
金
を
パ

ナ
ソ
ニ
ッ
ク
に
渡
し
な
が
ら
、
実
際
に
直
接
雇
用
し
た
の
は

二
〜
三
人
と
か
、
神
戸
空
港
か
ら
関
空
に
七
千
億
円
も
の
海

底
ト
ン
ネ
ル
を
考
え
た
り
、
何
で
こ
ん
な
に
困
っ
て
い
る
時

に
こ
ん
な
無
駄
遣
い
す
る
の
か
、
参
加
者
か
ら
怒
り
の
声
も

上
が
っ
て
い
ま
し
た
。
最
後
に
全
員
で
、
一
人
で
も
多
く
の

個人演説会にご参加を 
２７日（土） 
 １９：００ 尼崎・立花地区会館 
 １９：３０ 西宮・西宮民商会館 

 １９：００ 高砂・高砂ふれいあいの里 

       生石（おおしこ）研修センター 

 １９：００ 明石・西明石公民館 

 １５：００ 姫路・家島・坊勢総合開発センター２Ｆ 

２８日（日） 
１９：３０ 篠山・四季の森会館生涯学習センター東館 

１４：００ 宝塚・東公民館 

１９：００ 兵庫区・会下山小学校体育館 

１９：００ 長田区・西代文化体育館小ホール 

１９：００ 宍粟・宍粟防災センター 

田中候補 街頭からの訴え 
２７日（土） 
 ９：０５ 三田・三田町車ヶ瀬橋 

 ９：３５ 三田・西山県住前 

 １０：１０ 北区・鹿の子市住 

 １０：４０ 北区・岡場エコールリラ 

 １１：３０ 西宮・下山口コープ前 

 １２：００ 西宮・東山台 

 １２：４０ 宝塚・すみれが丘公園 

 １４：２０ 宝塚・中山五月台マンション 

 １５：００ 川西・パルティ前 

 １５：４０ 川西・万代前 

 １７：１０ 阪急伊丹駅 

 １８：３０ ＪＲ尼崎駅北 

２８日（日） 
 ９：００ 灘・ＪＲ灘駅山側 

 ９：３０ 灘・王子動物園前 

 １０：２０ 灘・新在家南 市営住宅２号棟と３号棟の間 

 １１：００ 東灘・阪急御影駅前 

 １１：４５ 東灘・岡本商店街モモタロウ 

 １４：２０ 尼崎・宮の北団地 

 １５：１０ 尼崎・ラポール前 

 １５：５０ 尼崎・コストンカルフール 

 １６：３０ 尼崎・コア潮江なかにし前 

 １７：０５ 尼崎・近松コープ南 

 １７：５０ 尼崎スーパーコーヨー店前 東園田町５丁目 

日
本
共
産
党 

吉
井
英
勝
衆
議
院
議
員
支
援
に 

２
７
日
（
土
）
１
８
：
３
０
〜
１
９
：
１
０ 

Ｊ
Ｒ
尼
崎
駅
北 

３１歳子育てママからメール 
「1回しか選挙行ってなかったけど次の選挙には足を運びます。頑張って下さいね」 

 初めてメールします。私は３１歳の主婦で

す。恥ずかしながら今まで選挙には1回しか行っ

た事がありません。１０年間仕事ばかりしてき

たので家に居ることもなく選挙という物に興味

がありませんでした。  

 しかし、結婚して２年目のこの４月に子供を

出産し、今は子育てに奮闘の毎日です。家の中

で田中さんの選挙カーの声を聞きました。その

中で子育て支援についてのマニフェストが聞こ

えてきた為、耳を澄まして聞いてました(笑)。

その時に初めて、選挙に少し興味を持ったんで

す。そして今日兵庫県知事選挙広報を読みまし

た。田中さんのマニフェスト通りの県になれば

いいなー(^3^)/素敵だと思います。 

 子供を授かってから感じた事があるんです。

電車の駅にエレ

ベーターが少な

すぎます。ベ

ビーカーを担い

で赤ちゃんを

抱っこして、し

かも重い荷物を

持って階段を上

り下りするのが

危なくて怖くて

困っています。

子供がいる友達が前から言っていたのですが、

いざ自分も子供を持つ母親になってみると痛感

しています。エレベーターがある駅を増やして

頂ければ嬉しいな(^O^)。 


